

Les garde-côtes américains renvoient 17 migrants clandestins à Cuba



La Havane, 25 juillet (RHC) Le ministère cubain de l'Intérieur (Minint) a annoncé sur son site officiel que les garde-côtes américains ont renvoyé jeudi 17 migrants irréguliers à Cuba par le port d'Orozco, Bahía Honda, dans la province occidentale d'Artemisa.

Il s'agit de 11 hommes, trois femmes et trois mineurs, âgés respectivement de 7, 10 et 16 ans, qui avaient participé à une sortie illégale du pays et qui ont été interceptés par le corps naval américain.

Selon la même source, 55 citoyens ont été renvoyés de pays de la région en 2024, avec 867 migrants irréguliers.

Les autorités cubaines restent fermes dans leur engagement en faveur d'une migration sûre et ordonnée, et réitèrent donc le danger et les conditions de vie que représentent les sorties illégales de la nation et l'implication irresponsable de mineurs dans ces événements. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/361094-les-garde-cotes-americains-renvoient-17-migrants-clandestins-a-cuba>



Radio Habana Cuba